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Und wir in NBG schaffen es nicht mal, eine Halle für die bedauernswerten Basketballer
hinzukriegen.......

Ein Armutszeugnis für die Sportstadt und die Metropolregion....

Der NBC hat es nicht einmal geschafft, fristgerecht seine Lizenzunterlagen zusammenzustellen,
weil sie selbst nicht an den Aufstieg geglaubt haben. Ansonsten entsteht in Rekordzeit nun in
Großreuth eine 4.000-Mann-Halle und kein Provisorium am Flughafen oder Stadion.
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